2024-06-04

## Aventaja la 4T para dominar el Congreso

Autor: Eunice Cruz

Género: Nota Informativa

https://www.razon.com.mx/ciudad/aventaja-4t-dominar-congreso-579325

Morena, PT y PVEM se mantendrán como la primera fuerza política en el Congreso de la Ciudad de México, mientras que la segunda serán PAN, PRI y PRD y la tercera, Movimiento Ciudadano.

De acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) con corte a las 20:00 horas del lunes, Morena obtuvo cuatro distritos, pero en coalición con el PT y PVEM, ganó otros 23 distritos, por lo que la Cuarta Transformación triunfaron en 27, lo que les asegura ser mayoría.

Entre los cargos que se eligieron el 2 de junio estuvieron 66 diputaciones, de las cuales 33 son de mayoría relativa y 32 de representación proporcional, por lo que aún hay 33 diputaciones por definirse.

Los datos del PREP detallan que PAN, PRI y PRD obtuvieron en conjunto tres distritos y el PAN, por sí solo, ganó tres distritos.

La consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, dijo en la sesión de ayer que a más tardar el próximo jueves a través de los consejos distritales se tendrá que hacer la sumatoria de alcaldías que cuentan con más distritos, así como se entregará la constancia de mayoría a los diputados que resulten ganadores.

Los 33 cargos por representación proporcional se calculan a partir de los votos obtenidos por cada fuerza política o coalición, en el caso de Morena, PT y PVM se habían registrado dos millones 212 mil 127 votos, lo que representa un 42.1 por ciento.

El PAN, PRI y PRD obtuvo 26.6 por ciento al tener un millón 398 mil 84 votos, mientras que Movimiento Ciudadano ocupó el tercer lugar con 9.5 puntos porcentuales y 500 mil 50 votos, dejando al PAN de forma individual abajo con el 8.3 por ciento que equivale a 437 mil 556 puntos porcentuales.

Morena de manera individual obtuvo 5.2 por ciento, lo que representan 272 mil 843 votos; hubo el 3.3 por ciento de votos nulos, es decir, 177 mil 185, cifra que fue más alta que el puntaje del PRI, el cual tuvo el 2.3 por ciento que se traducen en 123 mil 33 sufragios.

Hubo partidos que no alcanzaron ni el uno por ciento de votos, uno de ellos fue PRD que cuenta con 48 mil 222 de las preferencias, lo que significa apenas un 0.9 por ciento, mientras que el PVEM acumuló 34 mil 518 votos que se traducen en el 0.6 por ciento.

El Partido del Trabajo obtuvo 28 mil 184 preferencias, es decir, el 0.5 por ciento, además, hubo siete mil 407 votos no registrados, es decir, un 0.1 por ciento.